

CHOSSES ET AUTRES

—En Allemagne, on ne pourra plus étiqueter un article de commerce : "Le meilleur au monde" à moins qu'on ne soit en mesure de prouver ce grave avantage.

—Le premier emprunt de guerre contracté par l'Amérique, le fut durant la guerre de l'Indépendance. Washington obtint \$181,500 des Fermiers-Généralx de France.

—Il y a, en Autriche, 19,000,000 de catholiques, soit environ 70 pour cent de la population totale. C'est à peu près le nombre des catholiques allemands.

—Le journal le *Statist* de Londres, publie un article estimant que cette année la récolte de blé dans le monde sera de 325,000,000 de quarts, dépassant par suite de 45,000,000 de quarts celle de 1897, dont la moitié au moins en faveur des États-Unis et du Canada.

—Lu ce qui suit dans un journal professionnel d'Europe : "Il paraît que le pied des anglaises, fameux depuis longtemps pour ses prodigieuses dimensions, augmente encore tous les jours, à tel point que les cordonniers de Leeds ont demandé et obtenu une augmentation de salaire à cause de l'accroissement de la grandeur moyenne des chaussures de dames. Tant mieux, il faudra plus de cuir."

—Après la conquête du Canada, un officier français, qui commandait dans une région où il crut comprendre que les naturels étaient tout disposés à la révolte, en fit rassembler un grand nombre :

—Savez-vous, leur dit-il, quelle est ma puissance? Vous allez en voir les effets! Qu'on m'apporte un seau d'eau! Ses soldats, qui avaient le mot, lui apportent un seau rempli d'esprit de vin. Il y met le feu : les sauvages étonnés tombent à ses pieds!

—C'est ainsi, reprend l'officier, que je brûlerai votre fleuve si vous avez seulement la pensée de vous écarter de l'obéissance qui nous est due.

—Sous le titre de *Devoirs filiaux*, le *Musée des Familles* rapporte une singulière coutume empruntée à l'histoire des peuples de l'extrême nord.

D'aucuns voyageurs ont raconté que chez les Esquimaux de la baie d'Hudson lorsqu'un père ou une mère par vieillillesse ou infirmité ne se sentaient plus en état de travailler assez pour se suffire, ils ordonnaient à leurs enfants de les étrangler. Et c'était de la part de ceux-ci un devoir auquel ils ne pouvaient se refuser. Le vieillard, homme ou femme, entrait dans une fosse creusée pour lui servir de tombeau! Il y conversait quelque peu avec eux, en fumant du tabac, et se passait ensuite un nœud de corde au cou. On jetait alors de la terre peu à peu dans la fosse, et lorsqu'elle était parvenue au-dessus de la poitrine, le patient s'écriait : "La terre est lourde, délivrez-moi."

Aussitôt, deux des assistants tiraient chacun un bout de la corde jusqu'à ce que le vieillard fut étranglé, et l'on achevait de combler le trou. Les amis rendaient le même service à ceux qui n'avaient point de famille.

Entre amis.
—Il est bien fâcheux que ta femme ait lu la dernière lettre que je t'ai écrite. Tu m'avais toujours dit pourtant qu'elle n'ouvrirait pas tes lettres.

—Certainement... seulement pourquoi as-tu commis l'imprudance de mettre sur l'enveloppe : *confidentielle*?

—Pour que le tabac acquière un bon goût, la dessiccation doit être lente et durera de 10 à 12 semaines, suivant que la saison sera plus ou moins pluvieuse. Dans tous les cas, quelle que soit la durée de la dessiccation, il faut qu'elle s'opère graduellement et également dans toutes les parties du séchoir. Les deux premiers jours qui suivront le transport

final de la récolte au séchoir, on laissera grandes ouvertes les portes d'entrée que l'on tiendra ensuite fermées. En temps humide, on fermera aussi généralement ces mêmes ouvertures, tous les soirs. Si la température se maintenait au sec, après que notre récolte est prête pour la mise en "maniques", on entasserait près des ouvertures inférieures, de la paille mouillée; l'humidité qui se dégagera de cette paille sera entraînée dans le séchoir et absorbée par les feuilles qui pourront ainsi être maniées sans se briser. Pour aucune raison, ne jamais arroser le tabac, en l'empilant pour la fermentation. Bien prendre garde de ne jamais mettre dans ces tas, les feuilles réservées pour les robes de cigares ou de tablettes. Au bout d'un mois, on ouvre les tas et les arrange en tas plus petits, moins serrés, pour que le tabac se refroidisse peu à peu : un refroidissement subit gênerait votre tabac autant qu'une fermentation trop active.

—Les annales de Smithsonian Institution de Washington relatent un trait curieux de superstition fourni récemment par les habitants du département de Castanas, dans la république de San-Salvador. Las de demander au ciel une pluie bienfaisante par des *ad petendam pluviam* pour leurs récoltes ruinées par la sécheresse prolongée, les notables du lieu s'avisèrent de lancer une proclamation par laquelle, si dans un délai de huit jours il ne tombait pas d'eau, personne ne serait plus tenu d'assister au service divin; si un autre laps de huit jours s'écoulait sans pluie, les églises, les objets du culte, etc...seraient détruits et, enfin, après un autre délai de huit jours, tous les prêtres, moines et religieuses seraient exécutés et autorisation accordée de transgresser tous les commandements de Dieu et de l'Eglise. Or, par une singulière coïncidence, il survint de grandes pluies quatre jours après la publication de l'extraordinaire proclamation, de sorte que les gens de Castanas doivent être aujourd'hui convaincus qu'on obtient plus du ciel par la menace que par la prière.

Cette manière de procéder avec les pouvoirs célestes rappelle le tyran argentin Manuel Rosas qui, au temps de ses démêlés avec la France, raya du calendrier, par un décret solennel, saint Martin, parce que c'était un saint français. Il n'y a que quelques années encore, saint Antoine de Padoue, plus heureux, était titulaire du brevet de major de l'armée brésilienne et émargeait au budget en cette qualité en la personne du prieur d'un couvent de Rio-Janeiro.

CONFIANCE BIEN PLACEE

Tout le monde a confiance dans le *Baume Rhumal*, parce que tout le monde connaît le résultat de son emploi dans les affections de la gorge et des poumons.

—Sommaire de la *Revue des Revues* : La question des études classiques, par A. Binet. — Les héros du peuple (10 grav.), L. Berthaut. — La folie de l'or (4 grav.), P. d'Amfreville. — Ruches du soir, H. Bérenger. — Le mouvement littéraire en Hongrie, F. Kont. — Choses étranges, A. Martin. — La multiplication magique (12 grav.), Dr L. Caze. — Revue des derniers livres français. — Analyse des Revues. — Caricatures politiques (10 gravures).
Prix de l'abonnement par an : Paris et la France, 20 francs; Etranger (Union postale), 24 francs. Bureau : 12, Avenue de l'Opéra, Paris.

LE RESULTAT

L'emploi du *Baume Rhumal* dans les affections de la gorge et des poumons, produit des résultats qui le mettent au-dessus de tous les autres remèdes. 25c. partout.

NOUVELLES A LA MAIN

—Comment va votre frère, Alfred?
—Au lit, malade, mademoiselle. Il s'est blessé.
—Comment a-t-il pu faire?
—Nous jouions à qui se pencherait le

Mme Adélia Desjardins

Depuis douze ans sa vie n'était qu'une suite de cruelles souffrances

Une amie lui sauve la vie et la conserve à ses onze enfants en lui conseillant de prendre les Pilules Rouges du Dr Coderre

Femmes malades, retenez bien ceci. Les Pilules Rouges du Dr Coderre n'ont jamais failli et elles ne failliront jamais!

Des paroles de reconnaissance et des témoignages sont reçus tous les jours, nous venant de milliers de femmes qui ont été guéries par les Pilules Rouges du Dr Coderre. Ces témoignages de reconnaissance partent du cœur de la mère de famille, et de la jeune fille qui entre dans la vie. Les Pilules Rouges du Dr Coderre font la plus grande œuvre du siècle en guérissant toutes ces maladies particulières aux femmes. Oh est la femme qui ne préférerait pas vivre dans la jouissance complète de la vie que d'être une victime des tortures qu'elle endure tous les jours? Les moyens sont à votre portée et à votre disposition. Alors pourquoi tarder? Les Pilules Rouges du Dr Coderre n'ont qu'une mission, qu'un but : la guérison des maladies des femmes et elles l'accomplissent. Lisez ce qui suit : "Quand j'ai commencé à prendre les Pilules Rouges du Dr Coderre, j'étais malade au lit, ma faiblesse était telle que je ne pouvais parler sans perdre connaissance. Je souffrais d'une maladie de nerfs, du battement de cœur, mal à la tête, toujours étourdie et douleurs dans tous les membres, j'avais le bras gauche paralysé, je ne pouvais m'en servir, je n'avais pas d'appétit et le moindre nourriture me fatiguait l'estomac. Je pensais bien mourir et j'étais bien découragée à la pensée de mes onze petits enfants. Une amie me conseilla, un jour d'essayer les Pilules Rouges du Dr Coderre. Je commençai à en prendre, et comme j'étais bien malade, j'écrivis en même temps au médecin spécialiste. J'ai suivi ses conseils, et je m'en suis bien trouvée, car aujourd'hui je suis guérie."



MME ADÉLIA DESJARDINS

elles ne contiennent ni morphine, ni opium, ni rien de dangereux, elles peuvent être prises par la plus faible jeune fille. N'oubliez pas que nous avons à votre disposition des médecins spécialistes d'une grande expérience dans le traitement des maladies des femmes. Écrivez-leur une description complète de votre maladie. Ils vous répondront absolument pour rien. Si vous le préférez, écrivez-nous pour un blanc de questions pour traitement, nous les envoyons à toutes les femmes qui en font la demande. Nos médecins examineront votre maladie et vous donneront un grand nombre de conseils, qui, si vous les suivez, aideront beaucoup à vous guérir. Adressez vos lettres : DÉPARTEMENT MÉDICAL, BOITE 2306, MONTRÉAL. Décrivez-vous des pilules rouges que l'on vous offre à la douzaine, au cent ou à 25c. la boîte, ces pilules rouges sont des imitations des Pilules Rouges du Dr Coderre. Ces imitations vendus à bon marché contiennent toujours de la morphine, de l'arsenic et de la strychnine. Décrivez-vous, si votre marchand n'a pas les véritables Pilules Rouges du Dr Coderre, envoyez-nous 50c. en timbres canadiens ou américains pour une boîte ou \$2 50 par lettre enregistrée ou mandat-poste pour six boîtes. Nous les envoyons au Canada et aux États-Unis; pas de douane à payer. Donnez votre adresse complète afin d'éviter tout retard. Adressez : CIE CHIMIQUE FRANCO-AMÉRICAINNE, Boîte 2306, MONTRÉAL.

Les Pilules Rouges du Dr Coderre guérissent infailliblement ces languissantes et douloureuses maladies particulières aux femmes. C'est le remède qui donne la force, la santé, et chasse tous les ennuis et les tristesses de la vie à toutes les femmes qui le prennent consciencieusement. Elles guérissent le beau mal, les irrégularités, la suppression des règles, les règles douloureuses et abondantes, la leucorrhée, mal de cœur et nausées, douleurs dans la tête, la poitrine, les côtés et le dos, se déplaçant souvent d'un membre à un autre, mauvaise bouche, vertige, cons-

plus hors de la portière d'une voiture et... il a gagné.

—Ah! monsieur Pilote, ne jugez jamais un homme d'après le parapluie qu'il porte!
—Pourquoi?
—Parce que souvent ce n'est pas le sien.

Au Tribunal correctionnel, le président d'un ton sévère au prévenu :
—Pour cette fois, vous êtes acquitté, mais, vous savez, je ne veux plus voir revoir ici!

Le prévenu, avec empressement :
—C'est très-bien, monsieur le président; mais vous devriez surtout dire ça aux hommes de police.

Jean, qui a cinq ans, se lève l'autre jour de table en disant crûment où il allait; la mère lui reproche son expression :

—Alors, comment y faut dire?
—On dit, par exemple : "je vais me promener".
Hier soir, au dessert, Jean devient tout-à-coup écarlate.
—Qu'as-tu? lui demanda sa maman.
—J'ai... j'ai... répond Bébé, que je me suis promené dans mon pantalon!

LE TRIOMPHE INCONTESTE

Le triomphe du *Baume Rhumal* est incontesté, c'est le spécifique par excellence contre le croup et la coqueluche.

Corsets...

Vous aurez le confort en vous faisant mesurer par nos célèbres corsets Coupe parfaite. Toujours en stock le.

R. G. - P. D. - D. A. FERRISS, Etc., Etc.

C.-J. GRENIER

2310 Ste-Catherine, Près Mansfield.
1613 Ste-Catherine, 2^e pt de la rue St-Hubert.

LE MONDE MODERNE Grande Revue mensuelle Magazine français convenant à toute la famille. 250 articles et 2,000 gravures, le tout inédit. Pour apprécier son importance, demander, 5, rue St-Benoît, Paris, un spécimen complet, qui sera envoyé gratuitement. Abonnement : un an \$4.00; six mois \$2.30; trois mois \$1.20; un numéro, 30c.